

## Aksi Sosial Persit KCK XVI Kodim Jayapura Wujud Kepedulian Melalui Donor Darah

Dony Numberi - [PAPUA.PEKON.WEB.ID](http://PAPUA.PEKON.WEB.ID)

Feb 12, 2025 - 15:22



Aksi Sosial Persit KCK XVI Kodim Jayapura Wujud Kepedulian Melalui Donor Darah

Jayapura - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Persit ke - 79, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XVI Kodim 1701 Jayapura Koorcabrem 172 PD XVII/Cenderawasih gelar kegiatan donor darah serentak, bertempat di Aula Makodim 1701/Jayapura, Jl. Dr Sam Ratulangi Dok V Atas, Kelurahan

Bhayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura, Rabu (12/2/2025).

Dalam pelaksanaan donor darah serentak dilakukan secara live zoom meeting terpusat di Kodam XVII/Cenderawasih dan di ikuti Persit, prajurit dan keluarga besar Kodim 1701/Jayapura. Donor darah Kodim 1701/Jayapura diperoleh darah 102 kantong (golongan darah A : 20 Kantong, B : 24 kantong, AB : 5 kantong, 0 : 53 kantong) dari 122 jumlah pendaftar.

Dalam keterangannya, Ketua Persit KCK Cabang XVI Kodim 1701/Jayapura Ny. Bima Hendry Widodo mengatakan, kegiatan donor darah ini merupakan bentuk kepedulian dan bakti sosial Persit terhadap masyarakat, khususnya dalam memenuhi kebutuhan stok darah di PMI Kota Jayapura.

"Donor darah merupakan aksi nyata yang dapat menyelamatkan nyawa orang lain. Kami ingin berkontribusi dengan cara yang bermanfaat bagi sesama," ungkapnya.

Kegiatan ini bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Jayapura, yang menyediakan tenaga medis dan peralatan untuk memastikan proses donor darah dapat berjalan lancar dan aman.

Di tempat yang sama Dandim 1701/Jayapura, Kolonel Inf Hendry Widodo mengapresiasi inisiatif Persit KCK Cabang XVI dalam menyelenggarakan kegiatan sosial ini.

"Hal ini sebagai bentuk nyata dari semangat kebersamaan dan kepedulian kita sebagai bagian dari masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat besar bagi mereka yang membutuhkan," tegasnya.

Kegiatan donor darah ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara prajurit, Persit dan masyarakat sekitar, sekaligus menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus berkontribusi dalam kegiatan sosial yang bermanfaat, tutup Dandim Hendry Widodo. (Redaksi Papua).